

La justicia peruana ordena liberar al expresidente Humala

El Constitucional excarcela al exmandatario y a su esposa para que afronten la acusación de haber recibido dinero de Odebrecht para su campaña

JACQUELINE FOWKS, Lima
El Tribunal Constitucional de Perú ordenó ayer la libertad del expresidente Ollanta Humala y su esposa, Nadine Heredia, encarcelados desde julio por el caso Odebrecht. La justicia investiga a ambos por haber supuestamente recibido donaciones ilegales en las

campañas presidenciales de 2006 y 2011 —en esta última salió elegido Humala—, procedentes principalmente de la constructo-

ra brasileña Odebrecht. La corte admitió una demanda para permitir que la pareja se defienda de las acusaciones en libertad, pese

a que el año pasado un juez consideró que podían interferir en la investigación. El presidente del Constitucional subrayó que la decisión “no ha juzgado el tema de fondo del caso” y apeló “al derecho a la libertad personal, al debido proceso y la presunción de inocencia”.

La fiscalía pide que se reabra el caso contra Fujimori por las esterilizaciones forzadas P9

PÁGINA 9

La penuria económica obliga a Corea del Norte a negociar

La cumbre de las dos Coreas abordará un acuerdo de paz

MACARENA VIDAL LIY
Goyang (Corea del Sur)

El giro en la política norcoreana, que, entre otras cosas, propicia la histórica cumbre que hoy buscará abordar la mejora de las relaciones entre Pyongyang y Seúl, tiene también una clara motivación económica. Las concesiones en su programa nuclear pueden lograr para el régimen de Kim Jong Un la eliminación, al menos parcial, de sanciones internacionales, más ayuda humanitaria e intercambios culturales y quizá turísticos.

PÁGINA 3

La demanda de marihuana en Uruguay supera la oferta

M. MARTÍNEZ, Montevideo

En menos de nueve meses desde que se legalizara su consumo, el número de inscritos para acceder a la marihuana que se vende en las farmacias de Uruguay se ha disparado, generando escasez. Uno de cada cien uruguayos está registrado para acceder de forma legal al consumo en farmacias, donde se pueden adquirir sobres de hasta cinco gramos. El sistema está colapsando, ya que la producción no sigue el ritmo de la demanda.

PÁGINA 12

ADEMÁS

La violencia cerca a la Iglesia mexicana

En la última semana, tres sacerdotes han sido asesinados en México. Son 24 en los cinco años de mandato de Peña Nieto. P6



LEILA GUERRIERO
Escritora y periodista
“Una entrevista es una cosa antinatural” P36

Épica resistencia del Atlético ante el Arsenal (1-1) P39

El juez declara a Bill Cosby culpable de asalto sexual P46



INDIGNACIÓN EN ESPAÑA POR LA SENTENCIA CONTRA LA MANADA. La sentencia contra La Manada, los cinco jóvenes que agredieron sexualmente a una joven en los sanfermines de 2016, ha indignado a buena parte de la sociedad española. Los acusados han sido condenados a nueve años de cárcel por abuso sexual, pero no por violación. En la imagen, una protesta contra el fallo, ayer en Madrid. / s. SÁNCHEZ PÁGINAS 20 A 22

El narco y la falta de policías y políticas sociales han disparado los asesinatos

Natal, la región más violenta de Brasil

TALITA BEDINELLI, Natal
Actuaron rápido: 12 balazos, cinco en la cabeza. El crimen, junto a un parque, interrumpió el juego de los niños. Natal, al noreste de Brasil, vivió ese día cinco asesinatos. Su media diaria es de cuatro. La región (1,3 millones de residentes) es la más violenta del país y la cuarta más violenta del mundo,

con 107 asesinatos por cada 100.000 habitantes en 2017. “Faltan políticas sociales para atacar la pobreza; un sistema penitenciario del que no huyan 500 presos y policías”, dice Ivenio Hermes, del Observatorio de la Violencia en Rio Grande do Norte. Seis de cada diez homicidios están relacionados con las drogas. PÁGINAS 8 Y 9